

「二風谷ダムフェスタ」を開催しました！

二風谷ダム管理所

二風谷ダム管理所では、令和元年7月27日(土)に、国土交通省及び林野庁が定める「森と湖に親しむ旬間」に合わせて、ダムの役割や仕組みなどを理解していただく「二風谷ダムフェスタ」を開催しました。

当日は時折雨が降るすっきりしない天候でしたが、TVや新聞等で広く告知されたこともあり、地元の平取町のほか、札幌市、本州からの旅行者も含め、全体で70名の来場者が訪れ、二風谷ダムの見学や流木工作などを体験されました。

来場者からは「貴重な経験になった」「普段見られない施設が見られて、説明もわかりやすかった」「ダム内部が見学でき、ますます興味がわいた」「知らないことがたくさんあり、勉強になった」「来年は家族、友人を誘って来たい」などの声があり、数多くの方に楽しんでいただき、ダムの役割や仕組みを知っていただくことができました。

また、子どもたちは流木を使った「ペンスタンド」や「ログハウス」の製作を楽しみ、遊びに来てくれた平取町のマスコットキャラクター『ビラッキー』とふれあうなど、夏休みの良い思い出となったようです。

【操作室見学】



【監査廊見学】



【流木工作】

